

コンソルテ瀬田便り

朝夕は寒気がひとしお身にしみるようになりましたが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。 新型コロナウイルス感染症の落ち着きがようやく見え始め、長らくお待たせしておりました面会・ 外出制限の緩和やボランティア様をお迎えしてのレクリエーションを少しずつではございますが、

再開しております。今後も感染対策に身を引き締めつつ、皆様にお喜びいただける レクリエーションの企画・立案に努めて参りますので、お楽しみにお待ち下さいませ。

少学以初始人体験



企業様よりハーバリウムキットを ご寄付いただきましたので、ご入居者様に お作りいただきました! ハロウィン仕様のとってもかわいい ハーバリウムが完成しました(*^^*)♪









をおりというしている。

10月のおたのしみおやつは クレープ作り! 秋らしく栗を使用したペーストに ホイップクリームを絞って お召し上がりいただきました♪ 甘いものがお好きな方が多く、皆さん ペロリと完食されました(*^▽^*)



10月お食事

- ・栗御飯
- ・秋刀魚の焼き浸し
- ・炊き合わせ
- ・春菊のお浸し
- 沢者林



今月の『祭り紀行』 **徳島県!**

- ・いりめし
- ・鶏肉と茄子の でこまわし風
- ・栗きんとん
- ・小松菜の湯葉和え

施設からのお知らせ

カーテン洗濯についてのご案内を 同封させていただいております。 ご一読いただきます様 お願い申し上げます。





€ 公式 Facebook

公式 Instagram 👉





予公式 Twitter

